

Une nouvelle lampe vient d'être installée dans le sanctuaire de l'église Saint-Patrice. C'est une œuvre d'art unique en son genre à Montréal. Une courte description empruntée au *True Witness* nous donnera une idée de ce travail artistique.

Cette lampe mesure 22 pieds en hauteur sur 5 en largeur. Son poids est de 1,800 livres. Le métal employé à sa construction est le bronze doré, dont l'ornementation a été particulièrement soignée.

Sur la couronne de la partie centrale reposent six statues hautes de six pieds et représentant des anges portant des écussons. Plus bas se trouve la lampe qui doit brûler nuit et jour devant le Saint Sacrement. Elle supporte une croix celtique en verre découpé et d'un travail précieux. Le mécanisme qui sert à baisser ou à remonter cette énorme masse consiste en une espèce de fléau d'une grande précision. Plusieurs lampes électriques ont déjà été placées à différents endroits de la couronne, de la partie inférieure et de la croix. La lampe a été allumée pour la première fois le jour de Pâques. L'œuvre complète coûte, dit-on, 1,800 piastres.

Apostolat de la Priere

Intention générale pour le mois d'avril 1901

Approuvée et bénie par Léon XIII

La préservation des jeunes gens

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT CE MOIS

DIVIN Cœur de Jésus, je vous offre, par le cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour la préservation des jeunes gens.

Résolution apostolique : Prier et faire prier à cette intention.